
Procès-verbal de la séance du 17 juin 2024 
Conseil d’établissement de l’école des Cœurs-Vaillants 

 

 
Étaient présents 

 
Sonia Dandurand 
Isabelle Lefebvre 

Jonathan Poissant 
Mélissa Lavoie 

Jacinthe Cyr 
Giscar Feuting 

 
Nathalie Comeau 
Amélie Paquette 
Catherine Gignac 
Isabelle Boisvert 

Lyne Bruneau 
Chantal Millier 

 
 

Isabelle Monarque 
 
 

Étaient absents 
 
 
 

Public 
 
 
 
 
 

Avis de convocation 

 

Séance ordinaire du conseil d’établissement qui se tiendra  

le lundi 17 juin 2024 à 18h00 en présentiel 

Un repas vous sera servi 
  

Projet d’ordre du jour 
 

 
1. Ouverture de la séance         

1.1    Constatation du quorum et ouverture de la séance 

1.2    Nomination d’un(e) secrétaire 

1.3    Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

2. Lecture et adoption du procès-verbal du CÉ du 8 mai 2024 

2.1 Suivi au procès-verbal  

      

3. Parole au public          

 

4. Adoption – approbation         

4.1      Budget 24-25 | approbation 

4.2      Rapport annuel de gestion 2023-2024 du Conseil d’établissement | approbation 

4.3      Évaluation des résultats de l’établissement au regard de la lutte à l’intimidation et  

     à la violence | approbation 

4.4      Maison de la famille, partenariat | approbation 

        

5. Dossiers courants     
5.1     Résultats sondage aux élèves | informations 

5.2     Programme d’activités du service de garde | Informations  

5.3     Assemblée générale de parents | Informations 

        

6. Parole au président ou à la présidente 

7. Parole au représentant au comité de parents 

8. Parole aux enseignants 

9. Parole à la technicienne au service de garde      

10. Parole à la direction         

11. Levée de l’assemblée 

 

  Isabelle Monarque                                                             Isabelle Lefebvre 

  Directrice                                                                           Présidente conseil d’établissement                                                                     
 

 

 

___________________________________                                             __________________________________ 

Présidente                                                                                                            Direction 



 

 

 

Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions/informations/commentaires 

1. 152-CÉ 
23-24-44 

Ouverture de la séance   
 
La séance débute à 18 : 00 par Isabelle Lefebvre 
 

1.1  Constatation du quorum et ouverture de la séance :  
 
Quorum confirmé.  
 

1.2  Nomination d’un(e) secrétaire 
 
Mme Jacinthe Cyr se propose. 
 

1.3 152-CÉ 
23-24-45 

Lecture et adoption de l’ordre du jour | adoption 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Amélie Paquette adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour du 17 juin 2024. 
 

2. 152-CÉ 
23-24-46 

Adoption du procès-verbal du 8 mai 2024 | adoption 
 
Le procès-verbal a été adopté par courriel par tous et a été déposé sur le site de l’école.  
SUR PROPOSITION dûment faite par Madame Sonia Dandurand et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal du 8 mai 2024. 

2.1   Suivi au procès-verbal 
 

3.  Parole au public   
Aucun point, il n’y a pas de public. 
 

4.  Adoption – Approbation  

 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions/informations/commentaires 

4.1  152-CÉ 
23-24-47 

Budget 2024-2025 | approbation 
 
Mme Monarque présente le rapport sommaire du budget pour l’année scolaire 2024-2025 pour l’école des 
Cœurs-Vaillants.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Madame Jacinthe Cyr et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’approuver le budget tel que présenté pour l’année scolaire 2024-2025. 
 

4.2  152-CÉ 
23-24-48 

Rapport annuel de gestion 2023-2024 du Conseil d’établissement | approbation 
 
Mme Isabelle Lefebvre présente le rapport annuel des activités du conseil d’établissement pour l’année 
scolaire 2023-2024. Elle rappelle que 3 postes seront en réélection pour un mandat de deux ans. 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Madame Lyne Bruneau et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’approuver le rapport annuel des activités du conseil d’établissement présenté. 

4.3 152-CÉ 
23-24-49 

Évaluation des résultats de l’établissement au regard de la lutte à l’intimidation et à la violence | approbation 
La direction présente l’évaluation des résultats de l’établissement au regard de la lutte à l’intimidation et à la 
violence pour l’année scolaire 2023-2024.  
  
SUR PROPOSITION dûment faite par Monsieur Jonathan Poissant et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’approuver l’évaluation des résultats de l’établissement 2023-2024 au regard de la lutte à 
l’intimidation et à la violence. Ce document sera acheminé au protecteur de l’élève. 
M. Giscar Feuting mentionne l’importance de la sensibilisation et de l’éducation en prévention au racisme, et il 
soulève que parmi certaines communautés, la dénonciation n’est pas faite d’emblée et peut représenter un 
enjeu. Mme Monarque acquiesce et démontre une sensibilité à cette nouvelle réalité culturelle de l’école en 
ajoutant cet aspect aux commentaires du document qui sera acheminé au protecteur de l’élève. 
 

4.4 152-CÉ 
23-24-50 

Maison des Enfants de la Montérégie, partenariat | approbation 
 
L’organisme propose de s’impliquer à l’école afin de contribuer au développement et à l’épanouissement des 
enfants en offrant des outils et un système de courrier aux enfants. Leur mandat est principalement de valoriser 
et supporter les enfants dans ce qu’ils vivent. Leur présence à l’école prendrait ces formes : 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions/informations/commentaires 

- Installation d’une boîte aux lettres ; 
- Parfois des échanges de courriels avec la direction et le personnel (rappels de participation) 
- Visite dans les classes en début d’année pour expliquer leur service aux élèves et aux enseignants 

 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Chantal Millier et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’approuver l’implication de la Maison de la famille auprès des élèves de l’école des Cœurs-
Vaillants pour la prochaine année.  
 

5.  DOSSIERS COURANTS 
 

5.1  Résultats sondage aux élèves | informations  
La direction présente les résultats du sondage fait auprès des élèves du deuxième et troisième cycle sur le bien-
être à l’école. Les résultats sont comparés à ceux des deux années précédentes. 
 

5.2  Programme d’activités du service de garde | Informations  
Madame Chantal Millier présente le programme d’activités du service de garde pour la prochaine année scolaire. 
Ce programme est complémentaire au projet éducatif de l’école. 
Il est proposé par Mme Isabelle Boisvert que l’aide aux devoirs soit offerte aux élèves de 1re année pour l’année 
scolaire à venir.  
 

5.3  Assemblée générale de parents | Informations 
L’année dernière, 24 parents se sont présentés à l’assemblée de parents. Cette rencontre s’était tenue après les 
rencontres des parents le 7 septembre 2023 à 17h15 au gymnase de l’école. Un service de garde était offert aux 
parents qui souhaitaient y assister. La direction demande si nous gardons la même formule? 
M. Poissant propose que la rencontre avec les spécialistes se déroule dans le gymnase après les rencontres dans 
les classes et de tenir l’assemblée de parents après la rencontre avec les spécialistes. L’équipe-école regardera 
cette possibilité, mais le vidéo envoyé par les spécialistes permet d’identifier rapidement les spécialistes attitrés 
aux différents groupes.  
Suite au choix de la date pour la 1re rencontre de parents par les enseignants, nous tenterons de regarder toutes 
les possibilités.  
Il est proposé par Mme Monarque qu’un membre du conseil d’établissement fasse la tournée des classes de 
préscolaire lors de la première rencontre de parents pour présenter brièvement le CÉ et inciter les parents à 
s’impliquer.  
 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions/informations/commentaires 

6.  Parole à la présidente  
Elle souligne et félicite le travail exemplaire et l’implication de l’équipe-école. 

7.  Parole au représentant au comité de parents 
Il y a eu un retour sur la première année et le rôle du protecteur de l’élève et sa pertinence. 
Le comité de parent a eu la visite de ministre de l’Éducation lors du colloque de la FCPQ. 
Il y a eu une reconnaissance pour l’assiduité des membres du conseil de parents 
L’implication de M. Poissant est soulignée. 

8.  Parole aux enseignants 
Les bulletins sont en cours. 
Les activités de fin d’année auront lieu cette semaine conjointement avec le service de garde. 
Il est mentionné que la collaboration avec le service de garde pour ces activités est très appréciée. 

9.  Parole à la technicienne du service de garde 
Les activités de fin d’année sont en cours 

10.  Parole à la direction 
L’année scolaire tire à sa fin, plusieurs événements ont teinté « cette année haute en couleur » : la course 
« Color run », le carnaval d’hiver, la semaine des Arts, les négociations des conventions, le plan de rattrapage, 
l’élaboration du nouveau projet éducatif, implantation du programme CCQ pour tous les niveaux scolaires, 
l’augmentation du nombre d’élèves, les enjeux de sécurité aux abords de l’école, les différents projets vécus 
dans chacune des classes, l’aménagement de la cour, la construction des modulaires sans oublier l’éclipse 
solaire et j’en passe.  Comme direction, il est stimulant d’œuvrer à l’école des Cœurs-Vaillants, les tâches sont 
multiples et très diversifiées. Une fois de plus, je souligne le travail exceptionnel de cette équipe d’enseignants, 
d’éducatrices, de professionnels et du personnel de soutien, ils ont à cœur la réussite de chaque enfant et de 
leur épanouissement personnel. On se retrouve donc en août 2024.  

11. 152-CÉ 
23-24-51 

Levée de l’assemblée  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Isabelle Lefebvre et adoptée à l’unanimité :  
IL EST RÉSOLU d’approuver la levée de l’assemblée à 20 : 27. 
 

 


